

RELIGION

Une nouvelle mosquée pour Tikaré

Vendredi 19 novembre dernier, a eu lieu à Tikaré l'inauguration de la mosquée Ali Ibn al Talib. La cérémonie s'est déroulée en présence du directeur de Cabinet du ministère des Affaires étrangères représentant le ministre d'Etat, ministre des Affaires étrangères, de plusieurs autorités religieuses des localités environnantes, des autorités administratives de Kongoussi, de Tikaré et du président de l'Association Sabil El Nadia, monsieur Doukouré Amadou Tidjani.

La mosquée, qui a coûté la coquette somme de 8 millions 5 cent milles francs (8 500 000 F), a été totalement financée par Dubaï Charity association. Cette association, qui est à sa première réalisation dans notre pays, compte réaliser dans de nombreuses villes des orphelinats, des mosquées, des forages. D'ailleurs, un projet allant dans le sens de concrétiser ses promesses est en vue actuellement à Ouagadougou et à Fada N'Gourma où une école, une maternité, un dis-

pensaire, un orphelinat ainsi qu'un internat sont en construction. La cérémonie qui a été ponctuée par plusieurs interventions a été l'occasion pour les uns et les autres de remercier la Dubaï Charity association, le président et les membres de l'Association Sabil El Nadia, partenaire privilégié de la Dubaï Charity association et enfin le ministre d'Etat, ministre des Affaires étrangères, Youssouf Ouédraogo, pour son attention particulière et son dévouement à l'égard de la population de Tikaré.

La mosquée a une capacité pouvant contenir 400 personnes. Les populations ont accueilli le joyau avec joie et ont promis d'en prendre grandement soin. Ce lieu de culte, selon le représentant de la Communauté musulmane, leur permettra de prier pour la paix des coeurs afin que la crise qui secoue le Burkina Faso depuis les événements tragiques de Sapouy trouve une sortie heureuse □

Abdoulaye ZONGO